

Vie des partis politiques/PDS/Troisième arrondissement

# Les prochaines joutes électorales en ligne de mire

SYM  
Port-Gentil /Gabon

C'EST sous la supervision du coordonnateur communal A du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), Joseph Retono, que Nelly Samseny et Alain Bounzanga ont été installés, récemment, dans le troisième arrondissement, aux postes respectifs de coordonnateur de la zone 4 et président de cellule de la zone dite "Derrière-la-SEEG".

A cette occasion, les promus ont remercié les responsables du parti dans la commune d'avoir fait le déplacement pour officier cette cérémonie, non sans les avoir rassurés de leur disponibilité et dévouement, avec l'intention d'investir le terrain pour mettre les chances de réus-



Photo : Koumouss

Le coordonnateur communal adjoint A du PDS, Henri Bounzanga Tsoulou, installant la coordinatrice de la zone 4.

site de leur côté dans ce nouveau challenge. «Nos militants et nous ne ménagerons aucun effort pour être à la hauteur des tâches à nous confiées. Nous savons que les responsabi-

tés sont immenses mais pas insurmontables. Nous promettons de ramener des militants au parti», ont-ils assuré. En installant les deux responsables, le coordonna-



Photo : Koumouss

Vue partielle des militants PDS au troisième arrondissement.

teur communal adjoint A, Henri Bounzanga Tsoulou, a saisi l'opportunité pour demander aux uns et aux autres un travail efficace et rigoureux sur le terrain. « L'heure n'est plus au repos, vous devez vous mettre en

activité tous les jours sans relâche, afin de faire vivre le parti dans cette partie de la commune. Car, une grande responsabilité repose sur vos épaules», a-t-il dit. Cette cérémonie a offert l'occasion à son supérieur

de revenir sur les ambitions du parti pour les échéances qui pointent à l'horizon. Indiquant que « le PDS est un parti de gauche qui prône la solidarité et le bien-être des Gabonais.»

## Santé/Campagne de dépistage du diabète et de la tension artérielle Plus de 700 personnes enregistrées



Photo : Koumouss

Un patient se faisant examiner.



Photo : Koumouss

Des patients attendant d'être reçus.

SYM  
Port-Gentil/Gabon

L'ESPLANADE de la grande mosquée de la cité pétrolière a été le théâtre,

dernièrement, d'une grande opération de dépistage du diabète et de la tension artérielle. Une campagne organisée par des musulmanes de la capitale économique. Au total, ce sont plus de

700 personnes qui se sont fait recenser pour connaître leur statut par rapport à ces deux maladies qui font des ravages. A en croire les organisateurs, cette opération intervenait à la suite d'un constat

: plusieurs personnes ne prennent pas le temps nécessaire de se rapprocher des spécialistes pour savoir si elles sont atteintes du diabète ou de la tension artérielle. D'autres craignent de se

savoir atteintes de peur d'être internées, faisant fi de ce que bien des personnes sont mortes de ces maladies-là ou de l'une d'elles, par ignorance ou négligence. On peut donc saluer l'initiative de la présente opération, qui aura été bénéfique à plus d'un titre, dans la mesure où elle a permis de déceler plusieurs cas de diabète ou de tension artérielle. Cette opération, la première du genre organisée

par la communauté musulmane de Port-Gentil, a été enrichissante, bien que trop courte. C'est du reste la raison pour laquelle de nombreux Insulaires ont souhaité son prolongement ou l'organisation d'une autre campagne dans les jours à venir. Précisons que le dépistage concernait à la fois les enfants et adultes des deux sexes. Elle était gratuite.

### Clic clac



Photo : Julie Nguimbi

### Refuge des serpents

Dame Anastasie n'en peut plus. Le chef de quartier Salsa, dans le quatrième arrondissement, et son voisinage immédiat passent des jours et des nuits dans la psychose. Et pour cause : leur difficile cohabitation avec des serpents. Elle ne rate pas la moindre occasion pour partager aux autorités compétentes son inquiétude et celle de ses voisins. Sans succès pour l'instant. La dame est incomprise, alors que le danger est réel. En effet, depuis des années, un engin a été abandonné à quelques mètres de sa maison. Plusieurs autres habitations sont autour. Mais de hautes herbes ont fini par envahir l'engin, devenant ainsi un refuge idéal pour les serpents extrêmement venimeux. En cette période pluvieuse, aucun jour ne passe sans que l'on entende des hurlements dans une maison pour donner l'alerte au serpent. Même les passants dans cette zone très fréquentée sont exposés à leurs morsures. Peut-être attend-on de faire le médecin après la mort !

RAD

## Alimentation de la ville en électricité Que de délestages !

RAD  
Port-Gentil/Gabon

LA fourniture de la ville de sable en électricité est fortement perturbée depuis le 10 décembre dernier, en raison de multiples délestages enregistrés. Ceux-ci seraient liés, selon le communiqué diffusé par la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), parvenu à notre rédaction, aux travaux de maintenance en cours sur l'une des grosses turbines de la centrale thermique de Port-Gentil.



Photo : Julie Nguimbi

L'une des turbines de la centrale thermique est en réparation.

Les travaux sus-évoqués, ajoute le document, nécessaires pour garantir la qualité et la continuité du service, pourront occasionner quelques pertur-

bations dans la fourniture de l'électricité de la ville. Parallèlement, apprend-on d'une autre source concordante, deux machines sur trois à la cen-

trale du Cap Lopez, construite et exploitée par les Israéliens de Telemenia, seraient aussi en panne. Un plan de délestage a été établi pour, explique-t-on, limiter la gêne. Le communiqué de la société monopoliste précisant l'ordre, les heures de coupure et de remise, etc. Des équipes de techniciens de la direction de la région Littorale, renforcées par celles venues de Libreville, travaillent de nuit comme de jour en ce moment, pour être dans les délais fixés au 15 décembre.